

20歳の抱負を  
漢字一文字で

**志**  
成人式実行委員長  
**川上 将吾さん**

常に自分は社会の一員として立派な大人になるという志を持って過ごしていきたいという意味でこの漢字を選びました。

**挑**  
成人式実行委員  
**東 将摩さん**

成人を迎える今後様々なことに挑戦していくといいます。特に専門的な仕事をしているので、技術、資格習得に挑戦していきます。

**楽**  
成人式実行委員  
**宗崎 成美さん**

20歳は特別な年だと思うので、楽しく過ごせたらいいなと思いました。活発に活動できる1年にしていきたいです。

**幸**  
成人式実行委員  
**長山 祥大さん**

家族、友達、誰かが辛いときに、自分がいることで、横縁をたてて幸せにできる大人になりたいと思いこの一文字にしました。

**平**  
成人式実行委員  
**中平 伶弥さん**

成人を迎えたが、これからも変わらず今まで通り平稳な生活を送りたいと思いつこの字にしました。

**進**  
成人式実行委員  
**森田 桃花さん**

20歳というひとつの節目を迎えましたが、今後は仕事面でも、さまざまな経験をしていきたいので、この一文字にしました。



す。ご家族だけでなく、多くの四万十町民の方々が新成人となつた皆さんを祝福し、これからこの国や地域社会を担う若い力に大きな期待を寄せてています。皆さまには、その若さあふれるエネルギーをふるさと四万十町の明るい未来へ注いでいただきたいと思います。四十町はいつでも皆さんを応援しています。共通の思い出を持つ多くの仲間がいる、魅力あるこのふるさと「山・川・海」自然が人気です「四万十町」を誇りに思い、また心のよりどころとして、これから的人生を立派に歩んでいってほしいと思います。」と、ふるさとである四十町を大切にとくいうメッセージを送りました。

令和4年1月2日、審査会館にて令和4年四十町成人式が行われました。今年の四十町での新成人は141人。同級生との久しぶりの再会に、笑顔で喜ぶ新成人の姿が多く見られました。式典の中で祝辞を述べた中尾博憲町長は、「新たに成人された皆さんのこれから道のりは、決して平坦ではありませんが、皆さんの見るさんは四十町であることを忘れず、それぞれの十年後・二十年後の夢に向かって努力を重ねていただきたいと思います。この困難ともいわれる新型コロナウイルスを克服するために、私達は互いに助け励ましい、乗り越えて行かなればなりません。そのため皆さんも、明るい明日を信じ、今、何が大切なことなのか、何をすべきのかを成人としてしっかりと自分自身に問い合わせながら、一步一步前進していくください。」と、新たな門出を迎えた新成人へエールを送りました。

また、山脇光章教育長は、「本日出席されている皆さんに共通すること、それは「四十町」がふるさとであるということです。